

# 定期便

届きました！

Vol.9



[続報]里山の整備活動

川辺隊員の活動



桜宮自然公園内の水田環境  
を改善するため、クヌギの伐

倒を行いました。事前に特殊  
なはしごを使い絡んだつるを

切断し、プラロツクという手  
動のウインチで樹木のけん引

を行い、安全に作業しました。

ここには、2023年もあつという間に1ヶ月が過ぎてしまい  
ましたね。2月はインフルエンザが流行する時期なので、手洗い、  
うがいを心掛けていきましょう。

## 移住コーディネーターになりたい! ～養成講座と活動報告～

私たち地域おこし協  
力隊は「多古町移住コ  
ーディネーター」になるた  
め、令和3年度より養成  
講座を受講しています。  
他地域の移住支援策を  
知るために研修などにも  
参加し、協力隊として多  
古町の移住支援にどのよ  
うに貢献できるのか考  
えながら活動しています。  
私たち自身も移住した経験から、多古町  
への移住を考えている方の相談窓口や、移住  
してきた方々のフォローアップなどが出来る  
よう頑張ります。

移住を考える上で、まず必要なものは家だ  
と思いますが、最近多古町では空き家が目立  
ちます。空き家も古くなると活用が難しくな  
りますので、早めに『多古町空き家バンク』な  
どを活用ください。

小西隊員の活動

鈴木隊員の活動

まちづくり会員募集



お問い合わせ・一般社団法人 多古町観光まちづくり機構・地域おこし協力隊 ☎ 85-8066

広報たこ 20

## 「わくわくキッズフェスタ」開催!

12月4日に、多古町商工会青年部とJAかとり青年部多古支部が主催のわくわくキッズフェスタ  
が開催されました。

多古中学校プラスバンド部や多古下座連による演奏や各団体によ  
るダンス、お笑い芸人のゴンゾーさんによるタンバリンを使ったパ  
フォーマンスなどで、会場は大いに盛り上がりました。

その他にも、キッチンカーの出店や豪華景品が当たる抽選会が行わ  
れ、大人も子どもも楽しめるイベントとなりました。

イベントの最後には、サプライズで花火が打ち上げられました。澄  
み切った冬の夜空が、1,116発の色鮮やかな花火によって彩られ、  
忘れられない冬の思い出となりました。



会場を盛り上げてくれた皆さん(写真左から多古中学校プラスバンド部、錦照会、ゴンゾーさん)



サプライズ花火



会場を盛り上げてくれた皆さん(写真左から多古中学校プラスバンド部、錦照会、ゴンゾーさん)



もり 森 陽真里さん  
第一小2年  
『紙はんが』

「ブランコに乗っている場面を作りました。  
ブランコに乗っていると髪の毛が『ふわっ』  
となるので、髪の毛が『ふわっ』となるよう  
に工夫しました」

ひらやま 平山 瑞咲さん  
第一小3年  
『力』

「折れ・はね・はらいの学習で『力』を何度も練習しました。折れが難しかったです。刷るときは、パレンでこすって紙が破れないように気を付けました」



さいとう 齋藤 宗亮さん  
第一小2年  
『楽しくえんそうする自分』

「音楽会で鍵盤ハーモニカを楽しく演奏する自分を描きました。肌の色を工夫しました。5色混ぜて、本物の色に近づけました」



おがわ 旭洋さん  
第一小3年  
『宝石ワニ』

「洞窟の空間をゆったり飛んでいるところを表現しました。版を作るとき、羽の形をきれいに切ることを頑張りました。刷るときは、パレンでこすって紙が破れないように気を付けました」



3月11日(土)に  
桜宮自然公園で  
ブッシュクラフト  
ワークショップを開催します。

鈴木隊員の活動

まちづくり会員募集

【イベント開催のお手伝い】

まちづくり会員募集